



Zwei Monate winterliche Stimmung auf der Lichtenberger Winterzeit: Lichter, Fahrgeschäfte und Besucher prägten die besondere Atmosphäre des größten Wintermarkts der Hauptstadt | David Marschalsky

Lichtenberger Winterzeit 2025: Positive Bilanz mit vielen Höhepunkten

29. Dezember 2025

Familientage und Handicap Day bildeten emotionale Höhepunkte

Die [Lichtenberger Winterzeit](#) 2025, der größte Wintermarkt Berlins, zieht eine positive Bilanz und entwickelt sich durch Familientage und Handicap Day zum Winter-Event der Herzen für ganz Berlin.

Besonders die Familientage prägten die Veranstaltung: Kinderfreundliche Angebote, gemeinsame Erlebnisse und eine entspannte winterliche Atmosphäre machten die Winterzeit mit seiner fast zweimonatigen Veranstaltungsdauer (1.11.-28.12.2025) zu einem Ort des Zusammenkommens und der Begegnung über Generationen hinweg.

Ein herausragender Höhepunkt war der Handicap Day, der ein starkes Zeichen für gelebte Inklusion setzte. Mehr als 3.000 Kinder und Jugendliche sowie zahlreiche Familien und Begleitpersonen nahmen an diesem besonderen Tag teil. Menschen mit Behinderungen konnten die Angebote in einem geschützten und wertschätzenden Rahmen erleben. Die große Resonanz und die vielen positiven Rückmeldungen unterstrichen die Bedeutung inklusiver Veranstaltungen im öffentlichen Raum.

„Der Handicap Day war für uns das emotionale Herzstück der Lichtenberger Winterzeit. Zu sehen, wie viele Kinder, Jugendliche und Familien gemeinsam und selbstverständlich teilgenommen haben, zeigt, wie wichtig offene und inklusive Veranstaltungsformate sind“, sagt **Christine Meinecke-Wohlthat**, Veranstalterin der Lichtenberger Winterzeit und Geschäftsführerin von [Wohlthat Entertainment](#).

Durch Spenden der Schausteller und Lichtenberger Unternehmen kamen mehr als 10.000 EUR für Einrichtungen der Kinder- und Jugendarbeit zusammen.

„Wir sind stolz darauf, zum Publikumsmagneten geworden zu sein und – ohne relevante Vorkommnisse – einen reibungslosen Ablauf verzeichnen zu können. Die Lichtenberger Winterzeit wurde von den Besucherinnen und Besuchern sehr gut angenommen und als Ort des Verweilens, Abschaltens und Zusammenkommens geschätzt. Im Mittelpunkt stand das gemeinsame Erleben: fröhliche Kinder, entspannte Gespräche, leuchtende Augen auf den Fahrgeschäften und viele glückliche Gesichter auf dem gesamten Gelände“, fasst Christine Meinecke-Wohlthat die Erfahrungen zusammen.



Ein Wintermarkt mit gesellschaftlicher Wirkung: Die Lichtenberger Winterzeit 2025 setzte mit Familientagen und dem Handicap Day in diesem Jahr klare Akzente für Teilhabe und Gemeinschaft | David Marschalsky

Auch Lichtenbergs Bezirksbürgermeister würdigte die Veranstaltung. **Martin Schaefer** betonte: „Die Lichtenberger Winterzeit steht exemplarisch für das, was unseren Bezirk ausmacht: Gemeinschaft, Familienfreundlichkeit und gelebte Teilhabe. Besonders der Handicap Day zeigt, wie Inklusion ganz praktisch und mit großer Wirkung umgesetzt werden kann.“

Sicherheit wurde sichtbar gemacht durch das gemeinsame Höhenrettungstraining der Berliner Feuerwehr und der Berliner Polizei. Die Übung trug auch zur Sensibilisierung für Sicherheitsaspekte bei.

Mit ihrem klaren Fokus auf Familienfreundlichkeit, Teilhabe und Gemeinschaft hat sich die Lichtenberger Winterzeit 2025 erneut als winterlicher Anziehungspunkt im Bezirk etabliert und gilt inzwischen als Eventhighlight der Hauptstadt. (fs)